

## Fest im Isarnest Grünwald



Mit viel guter Laune und ausgelassenem Kindergeschrei feierte die Kindertagespflege der Nachbarschaftshilfe Grünwald kürzlich in der Großtagespflege Isarnest. Dieses Fest bietet Gelegenheit auch die anderen Familien zu treffen, die ihre Kinder von Tagespflegepersonen betreuen lassen. Paul, der in den Kindergarten wechselt, verabschiedete sich herzlich von seinem Betreuersteam und überreichte einen selbstgebauten und selbst bemalten Nistkasten, meldet die NBH.

Moni Lix, die Leiterin der Kindertagespflege bei der Nachbarschaftshilfe Grünwald, bedankte sich: „Oh wie toll, dann können wir im Frühjahr mit den Kindern in der Großtagespflege beobachten, wie eine Meisen-Familie einzieht, nistet und dann auch der Meisen-Nachwuchs flügge wird!“ Dies war nur eines der Highlights beim Fest. Ein besonderer Schmaus war auch das selbst zubereitete Büfett, das die Eltern mitgebracht hatten, und ein Ohrenschaus dazu war die Vorführung der Kinder, die ihre gelernten Lieder mit sehr großer Hingabe präsentierten.

*MM/FOTO: NBH*

Quellenangabe: Münchner Merkur - Süd vom 09.09.2024, Seite 33